

30¢

El Diario de Hoy

CIRCULACION PAGADA

DIARIA... 95,327

Dominical... 99,695

ABRIL-JUNIO 1977

96 Págs.

Año XLII

Nº 14.138

San Salvador, Lunes 20 de Marzo de 1978.

N. VIERA ALTAMIRANO Fundador

CAUSA DE TIROTEO INVESTIGA JUEZ

(Detalles en Pág. 9).

Bus sin Frenos da Muerte a 6 Personas en Sonsonate

(Detalles en Página 8).



RADIOFOTO AP PARA EL DIARIO DE HOY

ALDO MORO EN PODER DE TERRORISTAS. Roma, marzo 19. (AP). Fotografía del ex-Primer Ministro Aldo Moro, que sus captores hicieron llegar al diario "Il Messaggero", de Roma, que muestra a Moro sentado frente a una pared en la que está pintada la sigla de las Brigadas Rojas.



VIDRIO DESTRUIDO. El bachiller Francisco Antonio Castaneda Rivera, Juez 7o. de Paz de San Salvador, inspecciona el automóvil del Mayor Ricardo Canizález, Jefe de Operaciones de la Policía Nacional, cuyo vehículo quedó con el vidrio trasero destruido y con un balazo en el parabrisas. El Mayor Canizález resultó con dos balazos, los cuales recibió cuando se hallaba afuera del automóvil, según los informes. (Foto de Romero).

Fotografía Muestra a Aldo Moro en Buen Estado de Salud

ROMA, 19 Marz. (EFE). La fotografía que las "Brigadas Rojas" hicieron pública ayer sobre su "prisionero político" Aldo Moro, el líder democristiano secuestrado el pasado día 16, vale por "mil palabras", pero la más importante es sólo una, "vivo".

También explica la fotografía que Moro está "resignado y sereno" y que "no está herido o, si lo estuviera, de escasa consideración".

Expertos del periodismo de imagen fueron consultados para intentar determinar si el Presidente de la Democracia Cristiana tiene alguna lesión en el rostro, pero la poca calidad de la fotografía no permite llegar a tanto.

Un nuevo mensaje difundido hoy advierte que pronto se enviará a los medios informativos una nueva fotografía, que podría aclarar varias dudas

de los investigadores, pero el comunicado no ofrece mucho crédito a la policía.

De todas formas, las propias "Brigadas Rojas" ya advirtieron ayer, en el comunicado adjunto a la fotografía, que mantendrán informada a la opinión pública del "proceso popular" a que piensan someter a Aldo Moro.

Esta "información" podría llegar acompañada de nuevas imágenes que reflejen el estado de ánimo del prisionero.

Los registros de viviendas en toda la ciudad de Roma y localidades vecinas prosiguen a ritmo vertiginoso, pero los secuestradores parecen haberse esfumado.

Anoche llegaron a Roma treinta y dos agentes alemanes expertos en la lucha contra el terrorismo, del "Bundes Kriminalamt", para colaborar con

la policía italiana.

Se confirma así la eventual presencia de miembros de la "Baader Meinhof" entre las "Brigadas Rojas", que también fue advertido por algunos testigos presenciales del atentado, según los cuales habrían oído hablar en alemán.

La lucha contra el tiempo para impedir el "proceso contra Moro" no dio hasta el momento ningún resultado palpable y es casi seguro que no se tendrán nuevas noticias hasta mañana lunes, cuando comience en Turín el juicio contra 49 miembros de las "Brigadas Rojas".

También mañana será interrogado en la cárcel romana de "Regina Coeli" Franco Moreno, el empleado de banca detenido por la policía en la misma tarde del atentado, pero existen muchas dudas sobre su participación en el mismo.